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A LA COMUNIDAD POLITÉCNICA:

Derivado de los acuerdos tomados en la Segunda Sesión Ordinaria del XXXIV Consejo General Consultivo, y con funda-
mento en lo dispuesto por los artículos 1 al 4, 7 y 14, fracciones I, III y XX de la Ley Orgánica de esta casa de estudios; 1 
al 3, 5 y 6, fracciones I  y XXIII, de su Reglamento Orgánico; 1 al 3, 7, 8 y 138, fracción IX, 140 de su Reglamento Interno; 
5º, fracción VIII del Reglamento del Consejo General Consultivo del Instituto Politécnico Nacional; y demás disposicio-
nes aplicables, se ordena la publicación en la Gaceta Politécnica de los siguientes:

ACUERDO N° XXXIVCGC-SO-II-15/1: Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 31 de la Ley Orgánica, 22 y 31 
del Reglamento del Consejo General Consultivo, ambos del Instituto Politécnico Nacional, se aprueba el orden del día.

ACUERDO N° XXXIVCGC-SO-II-15/2: Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 31 de la Ley Orgánica y 22 del 
Reglamento del Consejo General Consultivo, ambos del Instituto Politécnico Nacional, se aprueba el Acta Sintética de la 
Primera Sesión Ordinaria y Primera Sesión Extraordinaria Solemne del XXXIV Consejo General Consultivo.

ACUERDO N° XXXIVCGC-SO-II-15/3: Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 14, fracción V, 26, fracción III, y 
31 de la Ley Orgánica; 186, fracción VII; 195 del Reglamento Interno, y 22, 36, 44 y 46 del Reglamento del Consejo Gene-
ral Consultivo, todos del Instituto Politécnico Nacional, se aprueba el Dictamen de la Comisión de Programas Académi-
cos, respecto de los asuntos tratados durante la Primera Sesión Ordinaria celebrada el 9 de diciembre del presente año.
 
ACUERDO N° XXXIVCGC-SO-II-15/4: Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 31 de la Ley Orgánica; 195 del 
Reglamento Interno, y 22, 36, 44 y 45 del Reglamento del Consejo General Consultivo, todos del Instituto Politécnico 
Nacional, se aprueba el Dictamen de la Comisión de Situación Escolar, respecto de los asuntos tratados durante la Pri-
mera Sesión Ordinaria celebrada el 8 de diciembre del presente año.

ACUERDO N° XXXIVCGC-SO-II-15/5: Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 31 de la Ley Orgánica; 195 del Re-
glamento Interno, y 22, 36 y 48 del Reglamento del Consejo General Consultivo, todos del Instituto Politécnico Nacional, 
se aprueba el acuerdo por el que la Comisión de Estudios Legislativos analizará y desarrollará la iniciativa de adición al 
Reglamento Orgánico del Instituto Politécnico Nacional para incorporar un capítulo relativo a la creación de escuelas, 
centros o unidades de enseñanza y de investigación.

“LA TÉCNICA AL SERVICIO DE LA PATRIA”

DR. ENRIQUE FERNÁNDEZ FASSNACHT
DIRECTOR GENERAL

México, D.F., 17 de diciembre de 2015
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ACTA SINTÉTICA DE LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE

DEL XXXIV CONSEJO GENERAL CONSULTIVO DEL INSTITUTO

POLITÉCNICO NACIONAL, CELEBRADA EL 30 DE NOVIEMBRE DE 2015

Antes de comenzar la sesión el Presidente del Consejo in-
formó sobre la designación de nuevos integrantes de dicho 
órgano y solicitó al Dr. Mendoza, en su papel de Secretario, 
explicara a los nuevos integrantes del Consejo sobre la ac-
tivación del sistema de asistencia y votación.

PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL  
QUÓRUM LEGAL

El Dr. Enrique Fernández Fassnacht, Presidente del Conse-
jo, solicitó al Dr. Julio G. Mendoza Álvarez, Secretario del 
mismo, informar sobre la asistencia a la sesión. El Secreta-
rio indicó que existía el quórum legal.

PUNTO 2. TOMA DE PROTESTA A LOS CONSEJEROS PRE-
SENTES Y DECLARACIÓN LEGAL DE INSTALACIÓN DEL 
XXXIV CONSEJO GENERAL CONSULTIVO

El Dr. Enrique Fernández Fassnacht solicitó a los nuevos 
miembros se pusieran de pie para que les tomara la protes-
ta de Ley correspondiente:

PROTESTAN USTEDES CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA LEY 
ORGÁNICA, EL REGLAMENTO INTERNO Y LAS DEMÁS 
NORMAS QUE RIGEN LA VIDA DEL INSTITUTO POLITÉCNICO 
NACIONAL, ASÍ COMO ENTREGAR SU MEJOR ESFUERZO 
EN EL EJERCICIO DE SUS CARGOS Y SU REPRESENTATIVIDAD 
SEGÚN CORRESPONDA.

PROTESTA

SI ASÍ LO HICIERAN, QUE LA COMUNIDAD DEL INSTITUTO 
POLITÉCNICO NACIONAL SE LOS PREMIE, Y SI NO QUE SE 
LOS DEMANDE, MUCHAS GRACIAS Y BIENVENIDOS.

El Dr. Enrique Fernández Fassnacht hizo la declaratoria 
legal de instalación: “HOY 30 DE NOVIEMBRE DE 2015 A 
LAS 11:16 HORAS SE DECLARAN FORMALMENTE INAU-
GURADOS LOS TRABAJOS DEL XXXIV CONSEJO GENERAL 
CONSULTIVO DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, CO-
RRESPONDIENTE AL PERIODO ESCOLAR 2015-2016”

Acto seguido dio un mensaje a los nuevos integrantes de 
este órgano donde explicó el movimiento estudiantil de 2014 
en el IPN y la situación que dicho movimiento guarda a la 
fecha, asimismo indicó que el IPN cuenta con un nuevo 
Programa de Desarrollo Institucional 2015-2018, integrado 
por diez ejes estratégicos, mismos que explicó brevemen-
te e indicó que en una próxima sesión lo presentaría con 
mayor detalle.

PUNTO 3. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL OR-
DEN DEL DÍA

Con la finalidad de cumplir con el protocolo correspondien-
te, el Presidente del Consejo sometió a la consideración del 
pleno el Orden del Día, el cual fue aprobado de la siguiente 
manera:

1. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

2. Toma de protesta a los consejeros presentes y decla-
ración legal de instalación del XXXIV Consejo General 
Consultivo.

3. Lectura y aprobación en su caso, del Orden del Día.

Se levantó la Sesión de esta primera reunión extraordinaria 
y solemne.
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A cta Sintética
primera sesión, celebrada el 30 de noviembre de 2015

ACTA SINTÉTICA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL XXXIV

CONSEJO GENERAL CONSULTIVO DEL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL, 

CELEBRADA EL 30 DE NOVIEMBRE DE 2015

PUNTO 1. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL 
QUÓRUM LEGAL

El Dr. Enrique Fernández Fassnacht, Presidente del Consejo 
General Consultivo, solicitó al Dr. Julio Gregorio Mendoza  
Álvarez, Secretario del mismo, informar sobre la asistencia 
a la sesión, quien manifestó que existía el quórum legal.

PUNTO 2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL 
ORDEN DEL DÍA

El Presidente del Consejo General Consultivo sometió a 
la consideración del pleno el Orden del Día, el cual fue 
aprobado de la siguiente manera:

1. Lista de asistencia y verificación del quórum legal.

2. Lectura y aprobación, en su caso, del Orden del Día.

3. Trámite y aprobación, en su caso, del Acta Sintética de 
la Cuarta Sesión Ordinaria y Segunda Sesión Extraordi-
naria Solemne del XXXIII Consejo General Consultivo.

4. Informe sobre el cumplimiento de los acuerdos suscri-
tos entre el Gobierno Federal y la Asamblea General 
Politécnica, así como los de la Carta Compromiso sus-
crita por el Director General.

5. Presentación del presupuesto asignado al Instituto Po-
litécnico Nacional para el Ejercicio Fiscal 2016. 

6. Aprobación del Acuerdo por el que se dispone la inte-
gración de las Comisiones del Consejo General Consul-
tivo del IPN para el periodo 2015-2016.

7. Asuntos Generales.

PUNTO 3. TRÁMITE Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA 
SINTÉTICA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA Y SEGUN-                                              
DA SESIÓN EXTRAORDINARIA SOLEMNE DEL XXXIII CON-
SEJO GENERAL CONSULTIVO

El Dr. Enrique Fernández Fassnacht sometió a la con-
sideración de los miembros del Consejo General Consultivo 
las Actas Sintéticas de la Cuarta Sesión Ordinaria y la  
Segunda Sesión Extraordinaria y Solemne del XXXIII Con-
sejo General Consultivo, mismas que fueron aprobadas en 
todos sus términos por el máximo órgano de consulta y el 
Presidente ordenó su publicación en la Gaceta Politécnica.

PUNTO 4. INFORME SOBRE EL CUMPLIMIENTO DE LOS 
ACUERDOS SUSCRITOS ENTRE EL GOBIERNO FEDERAL 
Y LA ASAMBLEA GENERAL POLITÉCNICA, ASÍ COMO LOS 
DE LA CARTA COMPROMISO SUSCRITA POR EL DIRECTOR 
GENERAL

El Presidente del Consejo señaló que el informe es un 
documento muy extenso, pero que éste se encuentra en 
la página web del Instituto Politécnico Nacional para 
su consulta. A continuación dio un breve resumen de la 
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situación de dichos acuerdos y compromisos, dentro de 
los que destacan:

- Acuerdo 1/No Represalias, dentro de este acuerdo 
la mayoría de sus puntos se han cumplido al 100% a 
través de oficios y circulares del Gobierno Federal y 
del propio Instituto. Faltando por crear la Defensoría 
Politécnica de los Derechos Individuales y Colectivos, 
la cual tiene un avance del 60%.

- Acuerdo 2/No incorporación al SNB y al RIEMS, este 
acuerdo se ha cumplido al 100%.

- Acuerdo 3/Congreso Nacional Politécnico, este acuer-
do para su cumplimiento requiere que se integre la 
Comisión Organizadora del CNP, misma que definirá 
las normas y procedimientos de conformación, instau-
ración y operación del mismo. Cabe aclarar que recien-
temente se integró la Comisión de referencia por lo que 
en breve iniciarán los trabajos para la conformación  
del CNP.

- Acuerdo 4/No injerencia del Tecnológico Nacional de 
México en el IPN. Acuerdos cubiertos al 100%.

- Acuerdo 5/Vigilancia en el IPN, este acuerdo no se 
ha cumplido. El  presidente del Consejo comentó que 
dado que se pretende que la vigilancia y seguridad de 
la comunidad politécnica no esté a cargo de policías o 
militares, hace muy complejo el cumplimiento de este 

acuerdo, por lo cual se continúa analizando la forma de 
resolverlo. 

- Acuerdo 6/Cancelación de Remuneraciones de Exdirec-
tores Generales, este acuerdo se ha cumplido prácti-
camente al 100%, faltando únicamente el informe 
sobre los resultados de las auditorías que la Secretaría 
de la Función Pública habrá de emitir.

- Acuerdo 7/Fuera del IPN grupos porriles, acuerdo cum-
plido al 100%; sin embargo, hizo énfasis en la importan-
cia de la denuncia y de la integración de la comisión que 
detallará el protocolo a seguir en caso de denuncia.

- Acuerdo 8/Gestionar el incremento al presupuesto des-
tinado al gasto de Educación Pública, Ciencia, Tecno-           
logía e Innovación, explicó que el presupuesto se ha 
ido incrementando aunque no se ha obtenido el 8% 
deseado, siendo éste un acuerdo del Gobierno Federal. 
Habló también sobre el monto asignado por parte de la 
SHCP para el mejoramiento de instalaciones, becas y 
equipamiento.

- De los doce compromisos suscritos por el Director 
General, sólo el número 4 en su numeral 8, está in-
concluso y se relaciona con la cancelación de las salidas 
laterales en los programas académicos de nivel medio 
superior y superior.

En términos generales el recuento final sería el siguiente:

Obligaciones IPN Subtotal
Gobierno
Federal

Subtotal

Cumplidos Pendientes
En 

Proceso
Cumplidos Pendientes

En 
Proceso

Mesa de 
Diálogo

18 7 5 30 11 5 2 18

Porcentaje 60% 23.3% 16.7% 100% 61% 27.8% 11.2% 100%

Carta 
Compromiso

15 0 1 16 NA NA NA NA

Porcentaje 94% 0% 6% 100% NA NA NA NA

3 ACTA.indd   6 13/01/16   11:51
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A cta Sintética
primera sesión, celebrada el 30 de noviembre de 2015

A continuación se tuvieron diversas intervenciones por 
parte de los miembros del Consejo, dentro de las cuales 
se destacan:

El C. Lennin Gibran Robles Lima, alumno Consejero del 
CECyT 5 “Benito Juárez” informó sobre un acto porril 
sucedido la semana pasada en su plantel, por lo que solicitó 
incrementar la vigilancia (patrullas) durante todo el día en 
las inmediaciones del mismo.

El Secretario Técnico de este órgano informó que la vi-
gilancia se llevará a cabo de manera permanente en 
dicho plantel, además de que ya se están elaborando los 

protocolos de intervención en estos actos, toda vez que ya 
se cuenta con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública 
del D.F. para evitar agresiones a los alumnos del Instituto.

PUNTO 5. PRESENTACIÓN DEL PRESUPUESTO ASIGNADO 
AL INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL PARA EL EJERCICIO 
FISCAL 2016

El presidente del H. Consejo General Consultivo hizo una 
breve presentación del presupuesto asignado al IPN para el 
ejercicio fiscal 2016, haciendo una pequeña comparación 
con respecto al presupuesto del año que está por concluir 
destacando lo siguiente:

3 ACTA.indd   7 13/01/16   11:51
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Lo que significa $250,000,000.00 adicionales respecto 

al proyecto para el Programa de Ciencia, Tecnología e 

Innovación y $178,000,000.00 para el POI destinados a la 

construcción de la Unidad Politécnica Interdisciplinaria en 

Ingeniería, Campus Hidalgo, en la Ciudad del Conocimiento 

y las Artes, en Pachuca, Hidalgo.

Finalmente indicó que el incremento recibido por el IPN 

en el PEF fue mayor al de otras instituciones públicas de 

educación superior.

Con relación a la pregunta hecha por el C. Pablo González 

Franco Martínez, Alumno Consejero de la UPIITA, en 

relación a cómo se va a distribuir el presupuesto asignado 

para inversión del Instituto, el Presidente del Consejo le 

informó que 178 millones están etiquetados para la Unidad 

en Hidalgo; sin embargo, se destinarán recursos del fondo 

de ciencia y tecnología para concluir las obras en los plan-

teles que las requieren de manera prioritaria, lo cual deberá 

darse en el primer semestre de 2016.

A la pregunta hecha por el Alumno Consejero de la ESCA 

Santo Tomás, C. Daniel Gutiérrez Cornu, en relación a que 

si se ha pensado en obtener recursos ya sea por unidades 

deportivas, culturales, etc., ya que esto permitiría aumen-

tar el presupuesto del Instituto; el presidente del Consejo 

comentó que sí se están generando éstos; sin embargo, es 

necesario buscar la forma de incrementarlos.

PUNTO  6. APROBACIÓN DEL ACUERDO POR EL QUE SE 

DISPONE LA  INTEGRACIÓN DE LAS COMISIONES DEL CON-

SEJO GENERAL CONSULTIVO DEL IPN PARA EL PERIODO 

2015-2016

El  Presidente de este máximo órgano de consulta solicitó 

al Dr. Julio Gregorio Mendoza Álvarez informara  sobre este 

punto de acuerdo.

El Dr. Julio Gregorio Mendoza Álvarez comentó que, con 

fundamento en la normatividad vigente se procedió a la 

conformación de las comisiones permanentes; asimismo, in-

formó sobre el procedimiento que se siguió para la integración 

de dichas comisiones del Consejo. A continuación dio lectura 

a dos acuerdos, el primero para aprobar el procedimien-      

to para elegir a los integrantes de las comisiones y el 

segundo para aprobar la integración de las mismas. A 

continuación solicitó al pleno del Consejo expresara su 

votación para cada de ellos, quedando aprobados.

Una vez aprobados los acuerdos, el Presidente del Consejo, 

Dr. Enrique Fernández Fassnacht, ordenó su publicación en 

la Gaceta Politécnica.

  PUNTO 7. ASUNTOS GENERALES

1. C. Pablo González Franco Martínez, Alumno Consejero 

de la UPIITA, propuso la creación de la Comisión de Apoyo 

a la COCNP y al CNP, indicando los propósitos, integración 

y funciones del mismo.

- El Presidente del Consejo indicó que se tomará nota 

y el Secretario del Consejo lo procesará para platicar 

sobre ello más adelante.

2. Dr. Flavio Arturo Sánchez Garfias, Director de la 

ESCOM, informó lo siguiente:

- Que la alumna del plantel, acusada y procesada por robo 

fue liberada después de 77 días porque se comprobó su 

inocencia.

- Que tres alumnos del plantel obtuvieron el 1er. lugar del 

nivel Licenciatura en la Categoría de Computación, en el 

Certamen Nacional de Tesis 2015, organizado por la ANIEI.

- Un grupo de alumnos de la ESCOM se proclamaron 

Campeones 2015 de la Región México-Centroamérica de la 

International Collegiate Programming Contest, asimis-

mo indicó que para el próximo año la ESCOM será sede 

de este evento.

3. Dra. Mireya Saraí García Vázquez, Directora del CITE-

DI, hizo una invitación al Encuentro de Innovación en Tecno-

logía Espacial a celebrarse del 2 al 4 de diciembre en las 
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A cta Sintética
primera sesión, celebrada el 30 de noviembre de 2015

instalaciones del CITEDI Tijuana, en caso de no poder asis-

tir, podrán ver el evento a través de la página web www.

citedi.mx/aeroespacial

Finalmente informó que un alumno del CITEDI obtuvo el 

segundo lugar en el XXV Certamen Nacional de Tesis del Insti-

tuto de Investigaciones Eléctricas 2013-2015.

4. Dr. Ricardo Octavio Arturo Mota Palomino, director 

de la ESIME Zacatenco, hizo dos comentarios:

a) Informó que la semana pasada se firmó un convenio de 

colaboración con la Secretaría de Energía con el propó-

sito de que la ESIME se haga cargo del establecimiento 

de la Unidad de Monitoreo del mercado mayorista de 

energía eléctrica que se implantará a partir del próximo 

mes de enero.

b) Señaló que el Consejo Técnico Consultivo Escolar de la 

ESIME emitió recomendaciones para la asignación de 

espacios alimenticios, que fueron recientemente recu-

perados por el área jurídica del Politécnico con la fina-

lidad de erradicar el ambulantaje en la escuela.

5. Dra. María Eugenia Martínez Ramírez, Profesora Con-

sejera del CICS Milpa Alta, agradeció  la visita realizada 

por el Director General a su plantel.

6. Dr. Manelic Maganda de los Santos, Director de la 

ESCA Santo Tomás, informó que un grupo de alumnos de 

la ESCA ganaron el primer lugar en el Encuentro Fiscal Uni-

versitario de la Asociación Mexicana de Contadores Públi-

cos, asimismo comentó que en el marco del 170 aniversa-

rio del plantel,  la Lotería Nacional emitirá un billete para 

conmemorar dicho aniversario, dicho sorteo se celebrará el 

18 de diciembre del presente.

7. Ing. Francisco Javier Escamilla López, Director de la 

ESIA Ticomán, informó que durante esta semana se llevará 

a cabo en el plantel, un ciclo de conferencias denominado 

Semana de Geociencias, el programa se puede consultar en 

la página web www.esiatic.ipn.mx

8. Ing. Rocío Alejandra Saiz y Madrid, Profesora Conse-

jera del CECyT 4 “Lázaro Cárdenas”, comentó que no se 

ha dado la designación del Director de su plantel y quiso 

saber cuándo se llevará a cabo.

- El Presidente del Consejo indicó que esta semana sal-

dría el nombramiento.

9. Ing. Jesús Ávila Galinzoga, Presidente del Decanato, 

comentó el contenido de la revista el Cronista Politécnico 

número 65, la cual contiene información histórica de per-

sonajes importantes del Instituto como el Ing. Armando 

Estañol Dorantes, campeón mundial master de la caminata 

de 5 km quien falleció a los 95 años.

10. M. en C. María Ofelia Ortiz Mancera, Profesora Con-

sejera del CICS Santo Tomás, leyó un documento que se 

redactó en el Consejo Técnico Consultivo Escolar del plan-

tel, dirigido al Director General, el cual señala que fue 

entregado un oficio el pasado 6 de octubre al Secretario 

General del IPN en el que se rechaza un dictamen emitido 

por el Abogado General, respecto a la procedencia de la im-

pugnación presentada por el Cirujano Dentista José Carlos 

Dergal Jacobo, solicitando su intervención para que a la 

brevedad posible se dé respuesta a dicha petición.

- El Secretario Técnico del Consejo indicó que en esta 

semana recibirán la respuesta a esta petición.

11. C. Pablo González Franco Martínez, Alumno Conseje-

ro de la UPIITA, comentó que existe inquietud por parte 

de algunos compañeros debido a que no se les ha entre-

gado su beca de movilidad, y se aproxima la iniciación de 

cursos en los países a los que asistirán.
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- El secretario de Extensión e Integración Social señaló 

que al parecer ya se habían entregado las becas; sin 

embargo, le mencionó al alumno consejero que podrían 

ver la situación de dichos alumnos.

12. C. Uriel Alonso Martínez Ramos, Alumno Consejero 

de la UPIBI, hizo tres comentarios:

a) Señaló que miembros de su comunidad le informaron 

que el uso de la alberca de Zacatenco sólo está autori-

zado para nadadores de alto rendimiento, por lo cual 

solicitó se aclarara lo anterior.

- El presidente del Consejo manifestó que no tenía co-

nocimiento de ello, sin embargo, señaló que personal-

mente trataría este asunto. 

b) Comentó que compañeros de la ESIA Tecamachalco 

quieren saber cómo se van a agilizar los trámites me-

diante el acuerdo que habla sobre la Defensoría de los 

Derechos Politécnicos para que los procesos de acuse y 

sanción sean eficientes, ya que en el pasado hubo dos 

casos de acoso sexual en este plantel que no tuvieron  

resolución y actualmente se presentaron dos casos más.

- El secretario Técnico del Consejo informó que la Defen-

soría se ha venido reuniendo  para atender los casos de 

denuncia, sin embargo, es necesario que existan  éstas, 

para que junto con el Abogado General se proceda a lo 

conducente.

c) Informó que en ESIA Tecamachalco ya salió la primera 

generación con el plan 2009, pero esta carrera aún no 

cuenta con acreditación, por lo tanto sus egresados no 

pueden tramitar su cédula profesional, por lo anterior 

solicitan conocer cómo se va a solucionar este problema. 

Por último, solicitó la ESIA Tecamachalco que el Consejo 

General Consultivo pida al Consejo Técnico Consultivo Es-

colar del plantel, la creación de una Comisión de Planes y 

Programas de Estudio.

- El Secretario Académico señaló que con relación a la 

acreditación de la carrera, su registro se encuentra en 

proceso y se revisará cuando podrá salir éste. Con rela-

ción a la creación de la Comisión de Planes y Programas 

indicó que el CTCE del plantel podrá crearla en cual-

quier momento.

13. Dr. Rubén Cantú Chapa, Profesor Consejero del CIIE-

MAD, solicitó le permitieran posponer su intervención para 

la próxima reunión, dado que el tiempo que se le otorga 

para expresar sus planteamientos no es suficiente.

14. Prof. Guillermo Urriolagoitia Sosa, Profesor Conseje-

ro de la ESIME Zacatenco, comentó que en el marco de la 

celebración del 80 aniversario del IPN, la ESIME Zacatenco 

cumple 100 años y su Sección de Estudio de Posgrado 50 

años, por lo que solicitó se le permita incluir estas leyen-

das en la papelería oficial del Instituto.

15. Dr. Enrique Fernández Fassnacht, Presidente del Con-

sejo General Consultivo, informó que ya hay resultados 

del concurso para la imagen de los festejos del 80 aniver-

sario del IPN, indicó que se premiaron tres propuestas, el 

primer lugar fue para Edna Patricia Quezada Bolaños, aca-

démica del CECyT 2  “Miguel Bernard”, quien manifestó 

que se trabaja para dar a conocer dicha imagen.

A continuación comentó que acababa de ser informado so-

bre el fallecimiento del M. en C. Rubén Ortiz Yañez, Direc-

tor Interino del CECyT 10 “Carlos Vallejo Márquez”, por lo 

que pidió un minuto de silencio en su memoria.

Finalmente agradeció la presencia de los consejeros, dando 

por terminada la sesión.
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